



Schützenkreis Zollern-Alb

Im Württembergischen Schützenverband 1850 e.V

Kreisjugendleiter
Uwe Krohn
Emil-Nolde-Str. 29
72461 Albstadt

Mobil: 0160 97867054
Email: krohn-uwe@t-online.de



Bericht des Kreisjugendleiter für das Sportjahr 2024

Meine Damen und Herren,
liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

Im Januar erfolgte per Mail eine Umfrage wie und wann wir die Jugendrunde durchführen können.

Es waren 9 (23 waren es 6) Mannschaften mit insgesamt 60 (23 waren es 44) Jugendliche am Start

Rangendingen und Roßwangen mit 2 Mannschaften

Starzach, Erlaheim, Burladingen, Bisingen-Thanheim, Laufen mit 1 Mannschaft

Es war 2024 etwas besser als 2023, darüber sind wir sehr froh, jedoch ist noch etwas Luft nach oben.

Nun zu den Ergebnissen der Jugendrunde 2024

Die Mannschaft von Laufen konnte sich mit 6814 Ringe vor Starzach mit 6578 Ringe durchsetzen. Genau anders herum wie 2023

Im Einzel setzten sich bei

Lichtgewehr Aufgelegt	Kira Teichmann Erlaheim mit 339 Ringe im Schnitt
Lichtgewehr Frei	Tom Bitzer Laufen mit 319 Ringe im Schnitt
Schüler	Benjamin Bäsiger Laufen mit 377 Ringe im Schnitt
Jugend	Carolin Bitzer Laufen mit 384 Ringe im Schnitt
Junioren B	Carolin König Laufen mit 370 Ringe im Schnitt
Junioren A	Alexa Hoche Starzach mit 365 Ringe im Schnitt

Erwähnenswert ist auch die positive Entwicklung mit dem Lichtgewehr, es kommen immer mehr Schützen dazu. Somit kann die Altersbegrenzung ausgehebelt werden.

Ebenso eine super Entwicklung ist in der neuen Disziplin Blasrohr bei der Jugend zu verzeichnen. Federführen in dieser guten Entwicklung ist unser Referent Thorsten Bouillon der sich da optimal einbringt.

Kreisjugendleiter Uwe Krohn

Albstadt 08.02.2025